

Au bonheur d'écrire du 7 décembre 2023

Thème : FAITS DIVERS

1er sujet

Grande panique hier autour de 21 h au restaurant du 1er étage de la Tour Eiffel « la Brasserie Madame ». Une table avait été réservée pour trois personnes au nom de la société grenobloise « SGL Carbon Co ». Deux collaborateurs de cette entreprise y avait invité une personnalité chinoise, directeur d'une firme de l'Empire du Milieu avec lequel ils étaient en relation d'affaires.

Nous avons appris que le choix d'un restaurant dans l'enceinte de la tour Eiffel était le souhait du convive. Tout se passa pour le mieux dans un premier temps et l'invité semblait apprécier la cuisine française quand tout à coup il perdit l'équilibre et son corps roula au sol. Les deux ingénieurs français qui partageaient ce repas avec lui, après un moment de sidération, ne purent que faire le constat que Monsieur Zijan Zheng avait perdu la vie et appeler de l'aide.

2ème sujet

Fait troublant à Bretignolles-sur-Mer. Un paisible retraité de 72 ans s'est donné la mort hier en fin de journée par pendaison. C'est son épouse qui l'a découvert dans son jardin et qui a averti les gendarmes de Saint-Gilles. Aucun indice dans son comportement ne laissait présager qu'un tel acte pouvait survenir d'autant que dans la journée il avait vaqué à ses occupations habituelles, il avait même arrosé son parterre de fleurs avant de déclencher la solution finale. Le choc pour son entourage est incommensurable ne sachant à quel fil se raccrocher pour expliquer ce geste.

On ne peut que retenir la thèse de la pulsion du suicide qui existe, paraît-il, chez certains d'entre nous.

3ème sujet

Annnonce de la Gendarmerie de Saint-Gilles. Le 10 septembre 2022, vers 18 h, une résidente du Fenouillet a été enlevée par sa famille, à savoir son fils et sa belle-fille. Cette octogénaire, veuve, vivait paisiblement depuis de nombreuses années dans sa maison du Val de Vie quand son fils est soudainement arrivé chez elle et après avoir rassemblé quelques affaires lui appartenant a entraîné sa mère, contre son gré, manu militari, dans son véhicule pour la conduire dans la région des Hauts de France où il habite, ceci à la vue de tous les riverains interloqués.

Une plainte a été déposée par son proche voisin et ami qui, au courant de la situation conflictuelle qui existe dans cette famille, souhaite que des poursuites soient mises en place pour que Mme X soit entendue et puisse s'exprimer quant à son choix de vie.

4ème sujet

Un crime sans importance.

Il s'agit de l'assassinat de la sœur aînée d'Irène Frain autrice bien connue. Cette sœur, Denise, a été massacrée par un inconnu chez elle dans une banlieue pavillonnaire de l'Est parisien. La pauvre femme va décéder quelques semaines après les suites de cette attaque. Le pire dans tout ça, c'est le silence autour de cette affaire car, plusieurs mois après l'agression, le tueur est toujours en liberté.

Irène Frain lance un cri de révolte et de colère contre l'inertie, voire l'indifférence et l'inaction de la police et de la justice qui ne cherchent ni la vérité, ni la défense d'une victime et témoigne pour que le meurtre de sa sœur ne sombre pas dans l'oubli et pour donner une voix à ceux qui n'ont aucune notoriété et que personne n'écoute.

Simone N.– Novembre 2023